



Realizan foro de análisis de ley general en materia de humanidades, ciencias, tecnologías e innovación en Jalisco

Con el objetivo de presentar y dar voz a los miembros del ecosistema de innovación, ciencia y tecnología sobre los impactos que pudiera generar la aprobación de la propuesta de la Ley General en materia de Humanidades, Ciencias, Tecnologías e Innovación, se realizó un panel de análisis en presencia de senadores, diputados federales y locales, así como representantes del sector privado y de la academia. Con este evento también se busca invitar al diálogo a las autoridades encargadas de aprobar dicha Ley, de la cual, el proyecto de iniciativa fue remitido el 13 de diciembre de 2022 a la Cámara de Diputados de la LXV Legislatura para su revisión y análisis.

<https://acustiknoticias.com/2023/01/realizan-foro-de-analisis-de-ley-general-en-materia-de-humanidades-ciencias-tecnologias-e-innovacion-en-jalisco/>